

# *«Éliminer la pauvreté est possible» Cuba en est l'exemple*

---



La Havane, 1er juillet, (RHC).- Ana Silvia Rodríguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies, a souligné ce mardi que l'exemple de notre pays démontre qu'il est possible d'éliminer la pauvreté.

La diplomate cubaine a précisé, au cours d'une réunion à distance sur la mise en place de l'Alliance pour l'élimination de la pauvreté, qu'il faut créer des opportunités et des droits pour tous et éliminer les causes qui perpétuent le sous-développement.

«Cuba croit fermement que l'élimination de la pauvreté sous toutes ses formes et dimensions, y compris la pauvreté extrême, est le plus grand défi que doit relever l'humanité et que son élimination est une condition préalable pour atteindre le développement durable» a-t-elle relevé.

Elle a plaidé pour le développement humain intégral et rappelé que Cuba garantit l'accès universel et gratuit aux services sociaux comme l'éducation et la santé pour tous et que beaucoup d'autres sont subventionnés par l'État.

Elle a tenu à préciser qu'à l'heure actuelle Cuba occupe la seconde place au monde quant aux plus faibles valeurs de l'indicateur de pauvreté multidimensionnelle, d'après l'université d'Oxford.

Elle a précisé que l'UNICEF classe Cuba comme le seul pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes qui a éliminé la malnutrition infantile grave et comme le 5e sur la liste des pays qui ont réussi à réduire constamment l'indicateur de la faim et de la malnutrition pendant plusieurs années.

«Par ces temps difficiles, la communauté internationale doit démontrer plus que jamais la capacité de travailler ensemble de manière solidaire » a souligné l'ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/227275-eliminar-la-pauvrete-est-possible-cuba-en-est-lexemple>



**Radio Habana Cuba**